



Chers membres de l'ICSC,

Ce que nous constatons à Gaza est un échec moral et une catastrophe humanitaire.

En deux mois, plus de 17 000 civils ont été tués et de nombreux autres sont gravement blessés, ne pouvant recevoir les soins médicaux nécessaires. Cette situation est insupportable. Rien ne peut justifier cette catastrophe humanitaire.

Nous vous invitons aujourd'hui, Sites de Conscience du monde entier, à vous rassembler et à exiger :

1. Un cessez-le-feu immédiat et permanent à Gaza ;
2. Le respect des droits de l'homme et du droit international humanitaire par toutes les parties ;
3. L'acheminement inconditionnel de l'aide humanitaire au peuple de Gaza.

Dans cette optique, nous avons élaboré une déclaration disponible pour signature [ici](#).

L'analyse de la Coalition internationale des sites de conscience sur la situation en Palestine et en Israël, fondée sur le travail de ses membres à travers le monde, est accessible [ici](#).

Vous pouvez aussi découvrir d'autres façons d'agir [ici](#).

Avec solidarité,

L'équipe de l'ICSC